



## Asociación Peruana de Facultades de Medicina

### ASPEFAM y SINEACE fortalecen coordinación para impulsar la acreditación de programas de Medicina Humana

Lima, 17 de setiembre de 2025.— La **Asociación Peruana de Facultades de Medicina (ASPEFAM)** y el **Sistema Nacional de Evaluación, Acreditación y Certificación de la Calidad Educativa (SINEACE)** acordaron reforzar su trabajo conjunto con el objetivo de consolidar los procesos de acreditación de los programas de medicina humana en el país.

La reunión se desarrolló en la sede de SINEACE y contó con la participación del **Dr. Luis Alberto Huarachi Quintanilla**, presidente de ASPEFAM, y de los directivos del **Consejo de Evaluación, Acreditación y Certificación de la Calidad de la Educación Superior Universitaria (CONEAU)**, órgano operador del SINEACE. Este encuentro forma parte de la agenda de articulación institucional que ambas entidades vienen impulsando para fortalecer la calidad de la educación médica en el Perú.

Durante la cita, se coincidió en la necesidad de estrechar la colaboración entre ambas instituciones con el propósito de consolidar estándares de calidad que respondan a las necesidades del país y contribuyan al fortalecimiento del sistema formativo en salud.



Asimismo, se acordó establecer una coordinación permanente para abordar de manera conjunta no solo los procesos de acreditación de los programas educativos de Medicina Humana, sino también la implementación y análisis de iniciativas relacionadas con la certificación de competencias en educación médica.

En la reunión también participaron la Dra. Fiorella Casique, Gerente General de SINEACE; la Dra. Valia Venegas, Directora de Evaluación y Certificación; la Dra. Karina Bonilla, Directora de Evaluación y Acreditación; por parte de ASPEFAM, el Dr. Mario Carrión, Coordinador de Nacional de la Red de Residentado Medico; el Dr. Miguel Mercado, Coordinador Nacional de la Red de Calidad y el Dr. Manuel Núñez, Secretario Ejecutivo de ASPEFAM.

